



# SPECTACLE THÉÂTRE ET GOSPEL

---

AVRIL 2020

# SUISSE CONGO

*madrijazz*  
gospel



DM   
ÉCHANGE ET MISSION

## EN QUELQUES MOTS

Des différences... il y en a partout et tout le temps. Mais y a-t-il aussi des valeurs qui rassemblent ? Et si la différence permettait justement la rencontre ? C'est ce questionnement que **les Mwalimu** (équipe artistique de l'école Lisanga au Congo RDC) et **Madrijazz** (choeur gospel basé à Lausanne) ont décidé d'expérimenter et de partager au travers de la création d'un spectacle commun intitulé « De l'obscurité à la lumière ». Le spectacle-concert se veut être une démarche de conscientisation des difficultés que l'humain vit au quotidien et des changements d'attitudes nécessaires. Injustice, enjeux écologiques, violence, pauvreté, etc. seront autant de thèmes abordés avec un double regard : celui de la Suisse et celui du Congo. Et les lueurs d'espoir seront aussi dédoublées par les interpellations réciproques !

Ainsi, outre la rencontre humaine, cet échange se vivra également sur le plan artistique et permettra à un plus large public de participer à la richesse des questionnements à l'occasion des représentations qui seront données dans le canton de Vaud et ailleurs.

## ENVIE DE PARTICIPER VOUS AUSSI ?

Réservez dès maintenant une date du spectacle dans votre paroisse/région. Conditions et réservations : voir fiche technique.

